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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 市政全般について 

(1) 人口減少社会について 

ア 直近３年間における有権者約 5,000 人の減少及び神奈川県

内一番の減少数であることについて 

イ 本市に居住する利点を生み出し、人口減少に歯どめをかける

ことについて 

(2) 財政調整基金残高が 100 億円を切らないような財政運営の重

要性について 

(3) 自治体外交における専門機関との連携の必要性について 

(4) 中学校完全給食について 

ア 中学校完全給食を始める意義について 

イ 中学校完全給食実施の積極的な広報の必要性について 

 

２ 外国語教育について 

(1) 国際ボランティア事業に興味がある教職員へのサポートにつ
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いて 

(2) 英語教育について 

ア 外国語教育を通した子供たちの育成について 

イ 外部評価の数字の蓄積と分析の必要性について 

ウ ５ラウンドシステムに対する評価について 

エ ５ラウンドシステム導入の可能性について 

 


